

<b>STELLUNGNAHME</b>  <b>Az: 2017-10-024</b>  öffentlich	Referat	Referat IV
	Amt	Amt für Kinderbetreuung und vorschulische Bildung
	Amtsleiter/in	Herr Karmann
	Telefon	3 05-45 600
	Telefax	3 05-45 609
	E-Mail	<a href="mailto:maro.karmann@ingolstadt.de">maro.karmann@ingolstadt.de</a>
Datum	31.08.2017	

<b>Gremium</b>	<b>Sitzung am (falls bekannt)</b>
Bezirksausschuss Süd	

### **Beratungsgegenstand**

Antrag: Darstellung der Versorgungssituation der Kinder von 0 bis 6 Jahren im Süden

### **Stellungnahme der Verwaltung:**

Im Stadtbezirk 10 befinden sich fünf Kindertageseinrichtungen in unterschiedlichen Trägerschaften:

- Städtische Kita „Lichtblick“
- Kath. Kita St. Blasius
- Evang. Kita Spitalhof
- Städtische Kita „Kleine Welt“ Krippe, und „Kleine Welt“ Kindergarten)
- Waldkindergarten

Mit insgesamt 328 Kindergartenplätzen, 48 Krippenplätzen und der Betreuungsmöglichkeit bei Tagmüttern, verfügt der Süden über ein umfangreiches und differenziertes pädagogisches Angebot.

Der Waldkindergarten bietet zusätzlich zu den Plätzen für Kindergartenkinder ein Betreuungsangebot für Kinder von zwei bis drei Jahren (ca. 10 Stunden pro Woche) an.

Zu Beginn des neuen Kita-Jahres können wir alle Kinder gut versorgen und in Zuchering sind sogar noch vereinzelte Plätze für Kindergartenkinder frei.

Bei den Krippenplätzen achten wir darauf, dass diese ortsnah, aber auch an günstigen Verkehrsanbindungen (Beispielsweise in der Nähe von Hauptverkehrsadern zum Arbeitsplatz) liegen.

Um auch weiterhin bedarfsdeckend Kita-Plätze anbieten zu können, werden wir bis 2021 für 160 Krippenkinder und 400 Kindergartenkinder zusätzliche Plätze im gesamten Stadtgebiet schaffen.

Trotz des leichten Anstiegs an Geburten im Süden (siehe dazu die Anlage) können wir auch zukünftig allen

Kindern einen Betreuungsplatz anbieten.

Im November 2017 ist zur zusätzlichen Betreuung von Kindern im Alter von 0 bis 3 Jahren die Eröffnung einer Großtagespflegestelle an der Hagauer Str. geplant.

Sollte sich der Bedarf im Süden Ingolstadts ändern, werden wir natürlich entsprechend darauf reagieren.

gez.

Maro Karmann  
Amtsleiter